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LLEE  MMOOTT  DDUU  MMAAIIRREE 
 
 

 Une année qui restera gravée dans les mémoires de par sa forte pluviométrie, 
du jamais vu aux dires de nos anciens ! 
 
 À quatre reprises cette année, notre commune a été victime d'inondations 
importantes, entraînant de nombreuses dégradations de nos voiries ; nos chemins 
ne sont pas faits pour absorber une telle quantité d'eau en si peu de temps. La 
commune devra de nouveau procéder à des réfections afin de permettre une sérénité 
certaine aux usagers. 
 
 Nous avons dû dans l'urgence, faire face également à des besoins de 
relogements immédiats, notamment pour une famille fortement impactée et à 
laquelle nous pensons particulièrement en cette fin d'année, car à ce jour, elle n'a 
toujours pas pu réintégrer son habitation. 
 
 Souhaitons que 2025 sera une année un peu plus clémente dans ce domaine. 
 
 Des projets sont actuellement à l'étude pour le « bien-être » de nos habitants et 
de leurs familles, nous espérons pouvoir vous en dire plus dans quelque temps… 
 
 Je tiens également à remercier toutes les personnes qui décorent leurs maisons 
en cette période festive, en particulier les habitants du lotissement des Garennes. 
 
 Pour cette fin d’année, je vous souhaite à toutes et tous de très belles fêtes, 
profitez de vos familles et de vos proches et je vous donne rendez-vous le samedi 11 
janvier à 19h00 pour la cérémonie des vœux. 
 

              NNaatthhaalliiee  BBRRUUNNEETT  

  

  

  

  

  



 
 

  
  

LLEE  MMOOTT  DDUU  MMAAIIRREE 
 
 

 Une année qui restera gravée dans les mémoires de par sa forte pluviométrie, 
du jamais vu aux dires de nos anciens ! 
 
 À quatre reprises cette année, notre commune a été victime d'inondations 
importantes, entraînant de nombreuses dégradations de nos voiries ; nos chemins 
ne sont pas faits pour absorber une telle quantité d'eau en si peu de temps. La 
commune devra de nouveau procéder à des réfections afin de permettre une sérénité 
certaine aux usagers. 
 
 Nous avons dû dans l'urgence, faire face également à des besoins de 
relogements immédiats, notamment pour une famille fortement impactée et à 
laquelle nous pensons particulièrement en cette fin d'année, car à ce jour, elle n'a 
toujours pas pu réintégrer son habitation. 
 
 Souhaitons que 2025 sera une année un peu plus clémente dans ce domaine. 
 
 Des projets sont actuellement à l'étude pour le « bien-être » de nos habitants et 
de leurs familles, nous espérons pouvoir vous en dire plus dans quelque temps… 
 
 Je tiens également à remercier toutes les personnes qui décorent leurs maisons 
en cette période festive, en particulier les habitants du lotissement des Garennes. 
 
 Pour cette fin d’année, je vous souhaite à toutes et tous de très belles fêtes, 
profitez de vos familles et de vos proches et je vous donne rendez-vous le samedi 11 
janvier à 19h00 pour la cérémonie des vœux. 
 

              NNaatthhaalliiee  BBRRUUNNEETT  

  

  

  

  

  

1



 
 
 

NNOOUUVVEELLLLEESS  CCOOMMMMUUNNAALLEESS  
  

LLeess  vvœœuuxx  dduu  MMaaiirree 
 
 Ils auront lieu le samedi 11 janvier 2025 à 19h00 à la salle des fêtes. 
 
 Nous accueillerons les bébés nés en 2024 et les nouveaux habitants.  
 
 Un apéritif et un buffet dinatoire clôtureront cette manifestation. 

 
DDuu  nnoouuvveeaauu  àà  llaa  mmaaiirriiee 

  
 Depuis le 1er juillet, Laurent Sindrès a rejoint l'équipe municipale en qualité de 
secrétaire général de mairie, en remplacement de Manon.    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 À compter du 1er janvier 2025, la mairie sera ouverte les mardis et mercredis 
de 8h30 à 12h00 et de 12h45 à 18h15, le vendredi de 14h00 à 16h00 et le samedi de 
11h00 à 12h00. 
 

MMéémmooiirree  
  

 En cette fin d'année, deux anciens conseillers nous ont quitté : 
 
- Philippe DE YTURBE : le 25 octobre à l'âge de 79 ans, il avait intégré le Conseil 
Municipal en 1983 jusqu'en 2008, soit 25 années. 
- Pierre LECHABLE : le 03 novembre à l'âge de 82 ans, il était entré au Conseil Municipal 
en mars 1989 jusqu'en mars 2014, également 25 années. 
 
Nous adressons nos sincères condoléances à leurs familles et proches. 

 
 

LLee  tteerrrraaiinn  ddee  jjeeuuxx  
  

 Une nouvelle balançoire, pour les plus grands, sera installée au printemps. Il est 
également prévu d'installer des bancs et tables autour du terrain de pétanque. 
   

DDeess  ttrraavvaauuxx  àà  ll''éégglliissee 
 
 Prévus en 2020, mais repoussés en raison de la pandémie, les bancs les plus 
endommagés qui se trouvent à gauche en rentrant à l'église, seront changés au cours de ce 
premier semestre. 
 
 Il est envisagé l'acquisition d'un nouveau dispositif de sonorisation pour l'Église. 
Actuellement, nous disposons seulement de deux petits haut-parleurs dont la puissance 
n'est pas adaptée au volume du bâtiment. 
 
 

ÉÉccllaaiirraaggee  ppuubblliicc 

 
 À ce jour, la commune compte des points lumineux considérés comme énergivores, 
un programme de rénovations est prévu : 
 

- Rue des Moulins : 14 points lumineux seront modifiés. 
- Rue des Garennes : 7 points lumineux seront totalement remplacés (mat + 
lanterne + appareil led complet) 
- Rue des Tilleuls : 2 points lumineux avec changement de la lanterne et de la 
crosse. 
 

 L'adhésion à Territoire d'Énergie permet à la commune de pouvoir bénéficier d'une 
subvention à hauteur de 40 % sur l'ensemble de ces travaux. 
 

 
RReessttaauurraattiioonn  ssccoollaaiirree 

 
 Changement total pour les élèves qui fréquentaient la cantine scolaire, avec le 
départ de Véronique, notre cantinière, pour raisons familiales.  
 
 Suite à une proposition du Restaurant le Saint-Pierre, le Conseil Municipal a opté 
pour une restauration au sein de l'établissement pour nos petits écoliers. Désormais et ce, 
depuis le 4 novembre dernier, les enfants déjeunent tous les midis au restaurant. 
 
 Une formule plus simple pour la mairie et sans surcoût. 
 
 Autant vous dire que ce sont les enfants qui en parlent le mieux puisque 
maintenant ils n'ont cesse de répéter qu'ils vont tous les jours au restaurant !!! 

2



 
 
 

NNOOUUVVEELLLLEESS  CCOOMMMMUUNNAALLEESS  
  

LLeess  vvœœuuxx  dduu  MMaaiirree 
 
 Ils auront lieu le samedi 11 janvier 2025 à 19h00 à la salle des fêtes. 
 
 Nous accueillerons les bébés nés en 2024 et les nouveaux habitants.  
 
 Un apéritif et un buffet dinatoire clôtureront cette manifestation. 

 
DDuu  nnoouuvveeaauu  àà  llaa  mmaaiirriiee 

  
 Depuis le 1er juillet, Laurent Sindrès a rejoint l'équipe municipale en qualité de 
secrétaire général de mairie, en remplacement de Manon.    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 À compter du 1er janvier 2025, la mairie sera ouverte les mardis et mercredis 
de 8h30 à 12h00 et de 12h45 à 18h15, le vendredi de 14h00 à 16h00 et le samedi de 
11h00 à 12h00. 
 

MMéémmooiirree  
  

 En cette fin d'année, deux anciens conseillers nous ont quitté : 
 
- Philippe DE YTURBE : le 25 octobre à l'âge de 79 ans, il avait intégré le Conseil 
Municipal en 1983 jusqu'en 2008, soit 25 années. 
- Pierre LECHABLE : le 03 novembre à l'âge de 82 ans, il était entré au Conseil Municipal 
en mars 1989 jusqu'en mars 2014, également 25 années. 
 
Nous adressons nos sincères condoléances à leurs familles et proches. 

 
 

LLee  tteerrrraaiinn  ddee  jjeeuuxx  
  

 Une nouvelle balançoire, pour les plus grands, sera installée au printemps. Il est 
également prévu d'installer des bancs et tables autour du terrain de pétanque. 
   

DDeess  ttrraavvaauuxx  àà  ll''éégglliissee 
 
 Prévus en 2020, mais repoussés en raison de la pandémie, les bancs les plus 
endommagés qui se trouvent à gauche en rentrant à l'église, seront changés au cours de ce 
premier semestre. 
 
 Il est envisagé l'acquisition d'un nouveau dispositif de sonorisation pour l'Église. 
Actuellement, nous disposons seulement de deux petits haut-parleurs dont la puissance 
n'est pas adaptée au volume du bâtiment. 
 
 

ÉÉccllaaiirraaggee  ppuubblliicc 

 
 À ce jour, la commune compte des points lumineux considérés comme énergivores, 
un programme de rénovations est prévu : 
 

- Rue des Moulins : 14 points lumineux seront modifiés. 
- Rue des Garennes : 7 points lumineux seront totalement remplacés (mat + 
lanterne + appareil led complet) 
- Rue des Tilleuls : 2 points lumineux avec changement de la lanterne et de la 
crosse. 
 

 L'adhésion à Territoire d'Énergie permet à la commune de pouvoir bénéficier d'une 
subvention à hauteur de 40 % sur l'ensemble de ces travaux. 
 

 
RReessttaauurraattiioonn  ssccoollaaiirree 

 
 Changement total pour les élèves qui fréquentaient la cantine scolaire, avec le 
départ de Véronique, notre cantinière, pour raisons familiales.  
 
 Suite à une proposition du Restaurant le Saint-Pierre, le Conseil Municipal a opté 
pour une restauration au sein de l'établissement pour nos petits écoliers. Désormais et ce, 
depuis le 4 novembre dernier, les enfants déjeunent tous les midis au restaurant. 
 
 Une formule plus simple pour la mairie et sans surcoût. 
 
 Autant vous dire que ce sont les enfants qui en parlent le mieux puisque 
maintenant ils n'ont cesse de répéter qu'ils vont tous les jours au restaurant !!! 

3



 
 

UUnnee  CCoouuddrrééeennnnee  àà  ll''hhoonnnneeuurr 

Une coudréenne Sarah Teyssaire a participé aux championnats AMATEUR TEAM 2024 
avec son cheval Boom Boom Pow, qui se sont tenus à Jardy du 17 au 20 mai 2024. Avec 
son équipe du Club Hippique du Perche, elles ont décroché le titre de vice-championne de 
France en Amateur 2 (1,10m). 

Des sessions d’entraînement encadrées par sa coach Aurélie Trancart permettent d’affiner 
sa technique grâce à des exercices variés : travail de fond, enchaînements de parcours 
complets et exercices spécifiques personnalisés. Ce travail qui demande beaucoup 
d’exigence lui  permet de garantir une bonne condition physique pour son cheval et la 
pousse à effectuer un travail important sur elle-même.  

Sa participation aux différents concours dans une saison constitue de bons points 
d’étapes pour confirmer sa progression et les axes à travailler.  
Ce championnat s’est déroulé sur 3 jours avec 3 parcours différents, où l’objectif était de 
réaliser des parcours sans faute tout en respectant les délais impartis. Malgré la pression 
durant 3 jours, elles ont conservé la deuxième position tout au long de la compétition. 
 
Finir à la deuxième place est une véritable fierté, une récompense pour tout 
l’investissement fourni toute l’année. Cette expérience et ce résultat les encouragent à 
poursuivre et elles participeront à nouveau aux Championnats Amateurs début juin 2025 
dans la catégorie supérieure Amateur 1 (1,20m).  
 
Nous félicitons Sarah pour ce classement et lui souhaitons une belle réussite pour le 
prochain championnat. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

CCoonnccoouurrss  FFlleeuurriisssseemmeenntt  PPaallmmaarrèèss  22002233  
  

Voici le résultat du concours fleurissement 2023 pour lequel les lauréats ont reçu leur prix le 8 
mai à l'occasion de la brocante. 
 
  1er : SAMOILA Catalin   2ème : ROUX Yveline  
  3ème : LEVEAU Gisèle   4ème : MAUGUIN Régis 
  5ème : PASQUET Michel   6ème : LAILLET Ludovic 
  7ème : PICHOT Bernard   9ème : BUTET Jean-Christophe 
      SAGOT Jean-Bernard   COUDRAY Roland 
 
            

CCoonnccoouurrss  pphhoottooss  
  

 Un concours photo avait été organisé en 2023 pour la fête des Laboureurs.  
Le 1er prix a été remporté par M. Jean Besson et le second par Mme Adélaïde Picard. 
le classement des 10 premières photos en dernière page. 
 

LLaa  pplluuvviioommééttrriiee  àà  CCoouuddrraayy--aauu--PPeerrcchhee 
 
 

 22002233  22002244 

JJAANNVVIIEERR 87 89,5 

FFÉÉVVRRIIEERR 0 116 

MMAARRSS 73 95,5 

AAVVRRIILL 47,5 91,5 

MMAAII 26 145 

JJUUIINN 30 81,5 

JJUUIILLLLEETT 120,5 78,5 

AAOOÛÛTT 56,5 50 

SSEEPPTTEEMMBBRREE 118 99,5 

OOCCTTOOBBRREE 127,5 108,5 

NNOOVVEEMMBBRREE 114,5 45,5 

DDÉÉCCEEMMBBRREE 106 32,5 (Au 12 déc.) 

TTOOTTAALL  990066,,55 11..003333,,55  
 

La moyenne des précipitations en Eure et Loir depuis 1961 est de 650 à 700 mm. 
 
Merci à Chantal, notre météorologue coudréenne pour toutes ces données. 
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AAvveecc  nnooss  ÉÉccoolleess 
 

CCoouuddrraayy--aauu--PPeerrcchhee : 
 
 Petit détour par l'école maternelle : Dans le cadre de la démarche « Notre école, 
faisons-la ensemble », l'école sera bientôt dotée d'un Vidéo Projecteur Interactif (VPI). Elle a 
également déjà reçu ses robots de programmation bluebot que les élèves apprennent à 
manipuler. Le budget du projet pédagogique « Robots et VPI » s'élève à 5.110 €, financé à 
100 % par le rectorat mais avancé par la commune. 
 
 Notre école ainsi équipée pourra continuer de développer les compétences numériques 
des élèves. 
 
 L'équipe enseignante adresse un « Grand Merci » à la commune pour le soutien de 
son école. 
 

 
 
SSaaiinntt--BBoommeerr : 
 
L'école du dehors à Saint-Bomer : Tous les lundis, les élèves de GS et CP découvrent leur 
environnement naturel et culturel, proche de l'école. C'est l'occasion d'apprendre en 
utilisant les 5 sens. Ainsi les apprentissages s'ancrent mieux dans la mémoire. 

 
 

 
 

SSooiizzéé : 

IInniittiiaattiioonn  aauuxx  éécchheeccss 

Tous les vendredis après-midi, les élèves bénéficient d’ateliers d’échecs animés par un 
intervenant.   

CCyyccllee  nnaattaattiioonn  àà  CCeettoonn 

À partir du mois d’avril, tous les élèves de notre école suivront un cycle de natation à la 
piscine de Ceton avec huit séances prévues pour chaque classe. Les élèves de notre RPI se 
rendent chaque année à la piscine dès la petite section, témoignant de l’importance 
accordée à l’apprentissage de la natation, une priorité essentielle pour garantir qu’ils 
acquièrent le savoir-nager d’ici la fin du CM2, un véritable gage de leur sécurité.  

SSppeeccttaaccllee  aauuttoouurr  ddeess  LLeettttrreess  ddee  mmoonn  MMoouulliinn 

Un ambitieux projet pluridisciplinaire est en préparation : théâtre, danse, musique, écriture 
et arts visuels s’articuleront autour de l’œuvre d’Alphonse Daudet. Sous la coordination de 
plusieurs intervenants spécialisés, les élèves travailleront également sur la création de 
paysages sonores numériques. Ce spectacle, prévu le 1er juillet, prendra la forme d’une 
déambulation à travers Soizé. Ce projet est soutenu par une subvention du Rectorat et de 
la Drac.  

CCllaassssee  ddééccoouuvveerrttee  àà  CChheerrbboouurrgg 

Les CM1 et CM2 partiront en classe découverte à Cherbourg du 31 mars au 4 avril, en 
collaboration avec l'école de la Bazoche-Gouet. Les élèves visiteront notamment la Cité de la 
Mer, l’île de Tatihou, le centre SNSM et participeront à des activités variées comme la pêche 
à pied et la randonnée. D'autres surprises les attendent lors de ce séjour avec notamment 
une journée sur les traces de la Seconde Guerre mondiale !  

SSppoorrtt  eett  ccooooppéérraattiioonn 

Les élèves suivront des cycles de basket et rugby, animés par des entraîneurs locaux.  

DDééccoouuvveerrttee  ddeess  mmééttiieerrss  ddee  llaa  ssééccuurriittéé 

Une sortie est prévue pour explorer les métiers de la sécurité (pompiers, gendarmes) et 
sensibiliser les élèves à leur importance dans la société. 

Avec ces projets, l’école de Soizé continue d’offrir à ses élèves une éducation riche, variée et 
tournée vers l’avenir. 
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ÇÇAA  BBOOUUGGEE  ÀÀ  CCOOUUDDRRAAYY 
 

MMaarriiaaggeess  
  

 De mémoire de Coudréen, cela ne s'était jamais produit… 
Le samedi 18 mai, il ne fallait pas se tromper de cortège… Effectivement, ce jour, deux 
mariages ont eut lieu strictement à la même heure : un à la mairie et l'autre à l'église. 
 

FFeessttiivvaall  ddeess  VViieeiilllleess  CChhaarrrreetttteess 
 

 Les bénévoles ont eu très peur à la pluie le 20 juillet, mais ils sont passés entre les 
gouttes et la fête fût belle avec la tribute d'Abba et le groupe Wazoo qui ont réchauffé 
l'atmosphère. 
 Réservez déjà votre samedi 19 juillet 2025 avec pour tête d'affiche le groupe « Les 
P'tits Fils de Jeanine » et la tribute de Téléphone ; une folle soirée en perspective. 
Réservations ouvertes fin mars. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

AAvveecc  lleess  AAssssoocciiaattiioonnss  
  

L'Assemblée Générale du Club de l'Amitié aura lieu le mercredi 8 janvier à 14h00 à 
la salle des fêtes. 

Et celle du Comité des Fêtes le samedi 11 janvier à 17h30 à la mairie.  
Nous vous y attendons nombreux. 

8



 
 

 
OOnn  ggaarrddee  llaa  ffoorrmmee  

  

Cardio, training, renforcement musculaire, stretching, etc. Ils sont 19 cette année à 
s'être inscrits aux cours dispensés par Sébastien Martin, le coach sportif, tous les lundis 
de 19h à 20h. 

 
Il est possible de rejoindre le groupe pour les 6 derniers mois (Cotisation : 60 €). 
 

HHaalllloowweeeenn  
  

Sous l'impulsion de Charlotte, c'est la deuxième année qu'un défilé était organisé, 
et quel succès ! 

 
Plus de cinquante enfants avec de nombreux adultes ont arpenté les rues du village 

derrière un magnifique tracteur, puis ont procédé à un lâcher de lanternes, avant 
d'admirer un mini feu d'artifice, et pour terminer, se régaler avec la distribution de la 
potion magique au Saint-Pierre. 

 
uunnee  bbeellllee  ffêêttee  ddee  nnooëëll  

  

Beau succès pour la fête de noël le samedi 14 décembre  et le retour du concert à 
l’église a été un véritable succès avec 200 mélomanes, le père noël a fait la joie des enfants 
sur la place de l’église avec un beau lâcher de lanternes.  

 
LLeess  aauuttrreess  pprroocchhaaiinneess  mmaanniiffeessttaattiioonnss  

  

Avec le Saint-Pierre :  
  

- Soirée Truc le vendredi 10 janvier 
- Soirée Paëlla le vendredi 31 janvier 
- Soirée Truc le vendredi 07 février 
- Soirée Bolognaise le Vendredi 21 février 

 
Les 1er, 8 et 15 mars auront lieu les soirées Cabaret de Coudray, un moment fort de 

convivialité, bonne humeur, la fête quoi !!! 
Inscriptions à partir des vœux du Maire le 11 janvier 2025. 
 
Le lundi de Pâques, 21 avril, c'est la traditionnelle randonnée de Printemps du 

Club ; départ entre 8h et 9h devant le Saint-Pierre. 
 

 Le Jeudi 8 mai, c’est le grand bazar dans le village avec brocante et marché des 
producteurs. 
  

 Notre incontournable fête des Laboureurs et ouvriers se tiendra les 11 et 12 octobre 
2025. Le thème sera choisi lors de l'Assemblée Générale du Comité des Fêtes le 11 janvier 
prochain. 
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DDÉÉMMOOGGRRAAPPHHIIEE  
  

NNAAIISSSSAANNCCEESS    
Simone MARCHAND        Les Grandes Forges née le 20.07.2024 
Mila CHARPENTIER       5 bis, rue des Tilleuls née le 12.10.2024 
     
MMAARRIIAAGGEESS  
Cyril GIRARD et Lucie BARBAZ    18.05.2024 
Jérôme CHARRON et Ludivine COUPEAU   22.06.2024 
Luc THIROUARD et Alizée LAPIERRE   03.08.2024  
  
DDÉÉCCÈÈSS  
LECHABLE Pierre  82 ans   03.11.2024 
Denise BARBAZ    91 ans   25.11.2024  

  
BBIIEENNVVEENNUUEE  AAUUXX  NNOOUUVVEEAAUUXX  HHAABBIITTAANNTTSS  

M. Dimitri PRADÈRE et ses enfants   3 bis, Chemin des Prés 
M. Fabien RHUIN      13, rue des Moulins 
M. Lucas BRUNET et Chloé VIRTON   4, rue de la Ronne 
 

LLEESS  RRÉÉUUNNIIOONNSS  DDUU  CCOONNSSEEIILL  MMUUNNIICCIIPPAALL 
 
 
 08/01 31/01 03/04 15/05 31/07 02/10 30/10 27/11 

BRUNET Nathalie X X X X X X X X 

LEVEAU Marc X X X X X X X X 

HAUTREUX Sandrine X X X X X X X X 

CAUCHOIS Pascal X X X X O X X X 

COLIN Claudine X X X X X X X X 

DHUIT Bruno X X X X O X X X 

FRAIGNAC Valérie X X O X O X X O 

LEVEAU Katia X X X X X X X X 

MERIENNE David X O X X X O O X 

PICHOT Marjorie O X O X O X X X 

TERNAT Maxime X X X X X X X O 
 
 

((XX    PPrréésseenntt            00    AAbbsseenntt)) 

 
 

 
 

LL’’IIMMMMOOBBIILLIIEERR 
 

5 ventes ont été réalisées en 2024 :  
- Le Moulin de Bourdinière,   
- La Draguinière,   
- La Cochardière,   
- 7, Hameau de l'Orme.   
- 7 rue des moulins 

 
 

  
ÀÀ  VVEENNDDRREE  ::  

  
RRUUEE  DDEESS  MMOOUULLIINNSS  ::  

 
Pavillon comprenant 4 pièces, 75 m² habitable, un terrain de 785 m²  

Au prix de  133.000 € - Authon Immobilier 02.37.49.00.37 
 

RRUUEE  DDEESS  TTIILLLLEEUULLSS  ::  
 

Pavillon comprenant 5 pièces, 100 m² habitable, un terrain de 979 m² 
Au prix de 217.000 € - Authon Immobilier 02.37.49.00.37 

 
TTEERRRRAAIINNSS  ::  

 
Ancien verger : 871 m², proche centre village – 7.700 € - 02.37.52.00.12 

Un terrain à bâtir « Le Clos du Bois », 15€/m², s'adresser en mairie.  
  

AA  LLOOUUEERR  ::  
 

Maison de bourg, comprenant une cuisine, salle à manger, salon, 3  chambres, 2 
salles de bain, garage, jardin. 

Au prix de 700 €/mois - Libre au 1er Janvier 2025  
Contact : 02.37.29.14.41 
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MMAAIIRRIIEE 
Tél : 02.37.29.10.16 

Mail : 
mairie.coudray-au-perche@orange.fr 

Site : http://coudray-au-perche.fr 
Mardi : 8h30-12h00 / 12h45-18h15 

Mercredi : 8h30-12h00 / 12h45-18h15 
Vendredi : 14h00-16h00 
Samedi : 11h00 – 12h00  

RREELLAAIISS  AASSSSIISSTTAANNTTEESS  MMAATTEERRNNEELLLLEESS 
02.37.53.04.61  

CCOOOORRDDOOOONNNNÉÉEESS  UUTTIILLEESS 
Médecin de garde : 15 

Pharmacie de garde : 3237 
SAMU : 15 

Police - Gendarmerie : 17 
Pompiers : 18 

Gendarmerie d’Authon du Perche 
02.37.49.94.10  

CCOOMMMMEERRCCEESS  EETT  AARRTTIISSAANNAATT 
Ferme de la Furetière (lait) 

02.37.29.14.89 
Boulangerie Andreline 

02.37.29.12.80 
Ferme du Veillary (Fromages de chèvre) 

02.37.29.10.88 
Menuiserie sur mesure 

02.37.29.11.46 
SARL Valmat 
02.37.29.14.09 

SARL Laillet Maçonnerie 
02.37.29.10.37 

Gite de Courcelles 
02.37.29.15.92 

Ferme-Auberge des Pies 
07.57.67.44.96 

Ferme de la Guyonnière (bœuf) 
02.37.29.70.37 

Entreprise marchand maçonnerie 
02.37.29.19.48 

Agri perche travaux agricoles 
02.37.29.14.89- 06.19.62.13.22 

 
 
  
  
  

Vallégrain 
 02.37.29.15.87 

Le Saint-Pierre Restaurant 
09.80.93.82.97 

Julie-Naturo 
06.21.71.48.34 

Muriel –Santé nutritionnelle énergie  
06.40.29.88.05 

Virginie CHARLES (Assistante 
maternelle) 02.37.54.53.29  

MMEESSSSEESS 
Relais village : J.-Bernard SAGOT 

06.20.47.72.32  
EECCOOLLEESS 

Coudray-au-Perche :  
02.37.29.12.32 

Saint Bomer : 02.37.49.01.94 
Soizé : 02.37.49.04.49  

SSAALLLLEE  DDEESS  FFEETTEESS 
02.37.29.13.59 

Tarif week-end : 230€ 
Réservations à la mairie  

CCOOLLLLEECCTTEE  DDEESS  OORRDDUURREESS 
Collecte tous les mercredis matin 

Semaines impaires OM  
Semaines paires CS  

AABBOONNNNEEMMEENNTT  CCOOUUDDRREEEENN 
1 an : 8 timbres 

2 ans : 15 timbres  
SSAANNTTEE  AAUUTTHHOONN  DDUU  PPEERRCCHHEE 

Cabinet médical : 02.37.49.12.08 
Infirmières : 02.37.49.90.54 
Pharmacie : 02.37.49.03.06 

Ambulances : 02.37.49.90.59  
DDEECCHHEETTTTEERRIIEE 

Particuliers : Lundi 9h-12h 
Vendredi 14h/17h 

Samedi 9h/12h, 14h/17h 
Entreprises : Mercredi 14h/17h  

SSEERRVVIICCEE  DDEESS  EEAAUUXX 
Fontainier : Thierry DREUX 

06.01.85.45.62 
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la fête de noel 




